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１　学生との協議の場について
実施日

令和6年12月26日

２　〇〇学部から学生へのメッセージ

３　学部提案書の対応について

項目 対応済 対応中 検討中 対応内容

テストの結果，レポートの評価を見える化する ○

レポート等の課題についてはフィードバックを実施いただくよう教員へ
通知しております。今後，すべての学科目でテストの結果及びレポート
評価の具体的なフィードバックに対応できるようFDワークショップ等に
て各教員への研修を実施いたします。

国試改変問題を早いうちから対策，実施する ○

授業内容や平常試験は国家試験過去問題の改変問題を取り入れて実施い
ただくよう各教員へ依頼しております。また，教員を対象に歯科医師国
家試験の過去問題の改変及び歯科医師国家試験対策に係るワークショッ
プを実施し，歯科医師国家試験の合格につながる授業を提供できるよう
にしております。

開業に役立つ授業の実施 ○

低学年の歯科医学総合講義では，外部の先生方にも講義を依頼しており
ます。すでに開業の経験等をお話いただいているとは存じますが，学科
目責任者へ通知いたします。なお，研修医の初期研修においても開業の
経験等についてお話をしております。

レジュメをカラーコピーにする ○

資料を白黒統一して欲しいとの学生からの意見を受け，各教員に対して
は配布する授業教材等の仕様（白黒やグレースケールで A4サイズ 4～6枚
程度とする）を順守するよう通達しており，教員の判断でカラー印刷が
必要な場合にはカラー印刷にしております。Googleカレンダーに各授業
ごとのPDFデータ（カラー）を共有しておりますので，御活用くださ
い。授業資料データを出来る限り早くアップロードいただくよう各教員
へ通知いたします。

歯科臨床早期学実習の実施で身だしなみを正す ○

歯科医師になる皆さんの身だしなみについては，ガイダンス時にお話さ
せていただいております。多様性の時代ですので大学より指導すること
が難しい場合もございます。学生自身で歯科医師となる学生として正し
い身だしなみであるか御判断いただきたいです。

令和６年度 学生FD CHAmmiT 学部提案書に基づく学生への回答書

　「学部に望む授業」の提案について

松戸歯学部で歯科医師を志す皆さんからの力強い意見に明るい希望を感じます。今回の協議では，学部における学修の質の向上に向けた建設的な意見交換
ができました。課題の解決には学生の皆さんの協力が欠かせません。日頃の授業で疑問に思ったことや御意見等がありましたら教職員にお知らせくださ
い。
松戸歯学部は、これからも「学生が望む授業」に関して率直な意見を真摯に受け止め，多くの授業や生活環境において学生満足度が高まるよう，教職員に
周知していくよう検討いたします。

実施内容
令和６年度学生FD CHAmmiTに参加した学生６名，学務委員会副委員長，学生生活委員会副委員長，
FD委員会委員長，FD委員会副委員長，教務課が対面により学部提案書の実現に向けた意見交換を行
いました。
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学生食堂をフードコートにする ○
学生食堂をフードコートにすることは設備関係上難しいですが，学生食
堂については令和７年度より，新しい業者となる予定です。学生の皆さ
んの御希望に添えるよう飲食の充実を図ります。

※令和７年４月１日現在の対応内容となっており，今後の状況によって変更する可能性があります。
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